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тематические полосы

VОБЛАСТЬ НА КАРТЕ: ЮГ

Богданович ждут большие стройки
Губернатор Евгений Куйвашев поддержал новые инфраструктурные проекты города

Юлия БАБУШКИНА

Седьмого сентября глава 
региона Евгений КУЙВАШЕВ 
в ходе рабочей поездки 
в Богданович дал поручения 
по реализации крупных 
проектов, направленных 
на развитие муниципалитета. 
В их числе – развитие 
придорожного сервиса 
около путепровода по улице 
Кунавина, строительство 
детской железной дороги 
и реконструкция центрального 
стадиона. 

На улице Кунавина при въез-
де в Богданович Евгений Куйва-
шев открыл движение по но-
вому путепроводу протяжен-
ностью 654 метра. Он разгру-
зит город от пробок и обеспе-
чит свободный выезд на феде-
ральную трассу Екатеринбург 
– Тюмень (см. «ОГ» № 200 от 
08.09.2023). Глава Богдановича 
Олег  Нейфельд сообщил губер-
натору, что в ближайшее время 
вдоль этого сооружения появит-
ся зона придорожного сервиса – 
с автомойкой, парковкой, авто-
сервисом, кафе и небольшими 
гостевыми домами. Кроме то-
го, для удобства водителей бу-
дет смонтирована новая систе-
ма уличного освещения и поя-
вится навигация. Завершить ре-

ализацию проекта планируется 
уже к осени 2024 года. 

Для развития сферы образо-
вания в Богдановиче планиру-
ют реализовать проект по стро-
ительству детской железной до-
роги. Ее протяженность соста-
вит 1,3 километра. На ней по-
явятся три тематические стан-
ции: «Станционный поселок», 

«Вокзальная» и «Парковая» с об-
разовательными площадками. 
Кроме того, к 2025 году в горо-
де планируют открыть детский 
технопарк «Кванториум».

Также в Богдановиче в бли-
жайшее время реконструируют 
центральный стадион. Это един-
ственный крупный спортивный 
объект в городе, он вмещает 1,5 

тысячи зрителей и очень вос-
требован горожанами. Проект 
предусматривает реконструк-
цию футбольного поля, строи-
тельство здания с раздевалка-
ми, приобретение оборудования 
для спортивных площадок, за-
мену беговых дорожек, установ-
ку навеса над трибунами и благо-
устройство территории.

– Ситуация в городском 
округе меняется в лучшую сто-
рону. Сегодня я увидел ваши 
концепции развития. Считаю, 
что это правильная тенденция. 
Проекты поддерживаю, давайте 
реализовывать, – подытожил гу-
бернатор Евгений Куйвашев. 

Глава Богдановича Олег Нейфельд (слева) показывает губернатору Евгению Куйвашеву благоустроенные территории 
городского парка культуры и отдыха 
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В ходе рабочей поездки 
глава региона оценил 
разработки предприятия 
«Огнеупоры». 

Губернатору презентовали 
двухкамерное устройство 
очистки воды, которое может 
быть использовано, например, 
для промышленных стоков. 
Кроме того, Евгений Куйвашев 
познакомился с тем, как 
работает модульный комплекс 
очистки воды, который 
может справиться даже 
со сложными загрязняющими 
соединениями. Губернатор 
обсудил с руководством 
предприятия вопросы 
подготовки специалистов 
для обслуживания таких 
станций.

В Старопышминске  

построили новый стадион

Это подарок к 130-летию местной школы

В школе № 29 поселка Старопышминск под Березовским готовят 
к открытию современный стадион. Спортивный объект был построен 
всего за три месяца. Заниматься на нем смогут почти 700 детей. 

На стадионе сделаны футбольное поле, волейбольная и баскетбольная 
площадки, беговые дорожки, площадка для сдачи норм ГТО, яма для прыжков 
в длину, а также комплекс тренажеров. Остался последний штрих – разметка 
на беговых дорожках и спортивных площадках. Торжественное открытие 
состоится 11 сентября. 

– Очень рады, что у нас теперь есть свой большой стадион. Он будет открыт 
не только для учащихся школы, но и для жителей всего поселка, – сказала 
директор школы № 29 Анна Киселева.

Проект стоимостью 19 млн рублей был реализован с июня по август 
текущего года. Это подарок сельской школе к 130-летнему юбилею, который 
образовательное учреждение нынче отмечает. 

Сегодня в школе обучаются 670 детей. Учреждение является победителем 
областных конкурсов «Учитель года» и «Лидер в образовании», федерального 
конкурса «Самый цифровой учитель» и международного конкурса Л. Выготского. 
В этом году в школе открыли научно-образовательный центр «Точка роста». 

– От всей души поздравляю воспитателей и воспитанников, педагогов 
и учеников школы с юбилеем и таким замечательным объектом. Живи, расти 
и развивайся, школа! – сказал глава Березовского городского округа Евгений 

Писцов.
Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Строительство стадиона успели завершить за летний период
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В Рефтинском завершают 
капремонт центра  
культуры и искусства
Юлия БАБУШКИНА

В поселке Рефтинском 
готовят к открытию 
обновленный центр 
культуры и искусства – 
единственное учреждение 
культурно-досугового 
типа на территории. 
Здание, построенное в 1975 
году, ни разу капитально 
не ремонтировалось. Дать 
центру вторую жизнь 
удалось благодаря участию 
Рефтинского в федеральной 
программе «Современный 
облик сельских территорий». 

Центр культуры и искусства 
ежегодно посещают более 40 
тысяч человек. В коллективах 
художественной самодеятель-
ности учреждения на постоян-
ной основе занимаются более 
300 человек. Здесь проходят мас-
совые мероприятия, концерты 
и торжественные церемонии. 
И здесь же располагается город-
ская библиотека. 

Помещения центра давно 
нуждались в капремонте, расска-
зали в мэрии Рефтинского. В 2022 
году при поддержке областного 

министерства агропромышлен-
ного комплекса и потребитель-
ского рынка проект обновления 
центра включили в федераль-
ную программу «Современный 
облик сельских территорий. 

За год подрядчики привели в 
порядок все кабинеты, зритель-
ный зал. В центре появилась сту-
дия звукозаписи, фото- и видео-
монтажа, театральная и вокаль-
но-инструментальная студии. 

Стоимость ремонтных работ 
составила 178 млн рублей. К ок-

тябрю текущего года учрежде-
ние планируют открыть. 

– Мероприятия для населе-
ния будут проходить на более 
высоком уровне, а современное 
оснащение залов позволит при-
влечь для выступлений больше 
артистов, а также организовы-
вать фестивали и конкурсы раз-
личных уровней, – сказала гла-
ва Рефтинского Наталья Мель-
чакова. 

Фасад здания также обновили, теперь он стал более презентабельным
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